

Les « casernes »

Ce que les Biningeois avaient l'habitude de désigner sous le nom un peu réducteur de « casernes » était en fait un grand complexe militaire, construit entre 1934 et 37 dans le cadre de la ligne Maginot.

Il s'intercalait sur la hauteur entre les deux communes de Bining (dont il occupe environ six hectares) et Rohrbach (deux hectares). L'ensemble du domaine se divise en deux parties situées de part et d'autre de la route (CD 35).

A gauche en quittant Bining, la « cité »

(voir ci-contre)

A droite, en contrebas, s'étendait la caserne de la troupe, entièrement ceinte d'un mur ou d'une clôture grillagée. A côté des longs bâtiments où logeaient les soldats, on trouvait, entre autres, une infirmerie et des soutes à munitions tout au fond, un foyer du soldat, le poste de police et le réfectoire le long de la route, le Poste de Commandement, des blocs sanitaires, deux bassins-réserves d'eau en cas d'incendie, un terrain de sport, un garage et des écuries, autour d'allées bien tracées et entretenues.

Le sous-sol ou vide sanitaire de tous ces bâtiments était construit en béton armé, les dalles reposant sur des poutrelles métalliques. Au-dessus, l'étage était composé d'une double paroi extérieure en tôles, remplie de sable (« *Schlackesand* ») et d'une toiture également en tôles quasiment plate.

